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 LIGHT UP ROTARY 

                ロータリーに輝きを 

2014～2015 年度 ＲＩ会長 ゲイリー C．K．ホァン（黄 其光） 
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 潮来のあやめと嫁入り舟 提供：宮内 勝利 会員（1）

 
 第２０５９回 例 会 平成 26年 7月 8日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 幹 事 報 告 …石毛 園子 幹事 
 点     鐘 … 石井 哲也 会長 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

 来訪ロータリアン紹介 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 … 親睦活動･家族委員会 

五大奉仕委員長就任挨拶 会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

 御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 誕 生 祝 … 宮川 雅夫 会員(7月 2日) 

        中台 雅樹 会員(7月 6日) 

来週のプログラム平成（26年 7月 15日） 結婚記念日 … なし 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 入会記念日 … 星野  隆 会員(7月 2日) 

卓 話 森 はるみ 会員(7月 3日) 

「出前教室報告」        藤﨑 一成 会員(7月 5日) 

 佐野 幸雄 会員・中川 進 会員        加藤 弘之 会員(7月 5日) 

        狩野  勉 会員(7月 6日) 

お食事「たけみ」 平幡 照正 会員(7月 7日) 
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ちば里山新聞第40号のご案内         受領 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

☆週報受領  館山ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ 波崎ＲＣ 

 銚子ＲＣ 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

会長就任挨拶          石井 哲也 会長 

2014-2015 年度国

際ロータリー会長 

ゲイリーC.K.ホァン

氏は、今年度のテー

マ を 「 Light Up 

Rotary」「ロータリー

に輝きを」と掲げま

した。またホァン会

長は孔子が「元祖ロータリアン」だとも述べており、孔

子の言葉を引用しながらロータリアン各々がロウソクを

灯し、力を合わせれば世界を光で輝かせることが出来る

と述べております。 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2058回例会(平成26年7月1日) 

会長挨拶               石井 哲也 

伝統ある銚子東ロータリークラブ会長の重責を、入会

10 年足らずで仰せつかり身に余る光栄であると同時に

身の引き締まる思いで不安と緊張が拭えませんが、貴重

な体験をさせて頂けることに感謝し、精一杯務めてまい

りますので、会員各位のご支援とご協力を賜りますよう

よろしくお願いいたします。 

 第 2790 地区 宇佐見透ガバナーは地区の活動方針を

「原点回帰」と掲げ、D・L・P（District・Leadership・

Plan）を構想し地区組織を変更いたしました。これは、

元気で活発なクラブ運営がなされるために、足元を見つ

め直してみることが重要であるということだと理解して

おります。 

 昨年度、絶大なるパワーでクラブを牽引された宮内博

会長、釜谷幹事並びに理事・役員の皆様お疲れさまでし

た。特に宮内博会長の一年を通して「ロータリーの話」

で会長挨拶を貫き通されるなど、その崇高な精神は心を

打たれました。私に宮内年度のように努められるかは甚

だ疑問ではありますが、先輩諸氏が築き上げてきた伝統

を壊さぬよう尽くしてまいりたいと思います。  私なりに、ホァンRI会長、宇佐見ガバナーの方針を解

釈すれば、奉仕活動を充実させることでロータリーの存

在感を高め、地域社会や国際社会の幸福にむけて励んで

いこうということではないかと思っておりますが、言う

は易し行うは難しではあります。まずは地区や地域で行

われる行事等に積極的に参加していただくこと、委員会

活動を活発にしていただくことなど出来ることから皆様

と力を合わせていきたいと思います。 

今年度は39名でのスタートです。そのうち17名が入

会５年未満の会員で、そのほとんどの方に委員長、副委

員長をお願いております。私を含め経験の浅い会員がト

ップに居ることで暴走することもあるやもしれません。

その折には先輩ロータリアンの叱咤激励をいただきなが

ら活動してまいりたいと思います。そして来年の今頃良

い１年だったと皆で語りあえることを願っております。 

 なお、今年度より従来の四大奉仕委員会から五大奉仕

委員会へと変更いたします。以下各委員会ごとの方針を

述べます。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

クラブ奉仕委員会 2014年7月国際ロータリー半期報告書     受領 

 DLPにより地区とは委員会構成が違いますが、今年度

は変更しません。 

２・ガバナー事務所より 

・2014-15年度委員会セミナー日程のご案内 

 今年度も会員増強が課題です。純増2名を目標とし皆

で知恵を絞りましょう。次に出席率の向上を目指します。

例会出席はクラブ運営の基本ですので、プログラムの充

実を図り食事にも気を配り会員が楽しめる例会にしてい

きたいと思います。また、手作り会報の継続、ホームペ

ージの活用により広報の充実も図っていきたい。そして

今年度もさらに親睦が深まるようにしていきたいと思い

ます。R情報については、研修リーダーとして活動して

いただきたいと思います。 

・カウンセラー・米山奨学生研修会のご案内  受領 

３・2013-14年度ガバナー事務所より 

 ・ガバナー月信用報告 6月末分データーの件 

・第37回ＲＹＬＡレポート 

・ガバナー事務所閉鎖のご案内        受領 

４・ロータリー米山記念奨学会より 

特別寄付金明細書送付の件          受領 

５・地区青少年奉仕委員会 インターアクト委員会より 

 地区インターアクト委員会活動報告書     受領 

職業奉仕委員会 ６・ロータリーの友事務所より 

 職業奉仕は、ロータリーの根幹であり、今年度も職業

倫理の高揚に努め、なお一層の理解が得られるようにし

「ロータリーの友」電子版のご案内      受領 

７・ちば里山センターより 
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ていきます。 
第１例会乾杯 

社会奉仕委員会 

  今年度より、青少年奉仕が独立しましたので地域社会

への貢献活動が中心となりますが、クラブ独自の奉仕活

動の研究もすすめていきます。またRI会長が提案するロ

ータリーデーの開催についても関係委員会と連携して検

討していただきたいと思います。 

 
 
 
 
 国際奉仕委員会 

  米山奨学生、ピョーさんの世話クラブになっておりま

すので、クラブ全体で交流が深められよう努めたいと思

います。ロータリー財団、米山奨学会については1人当

たり15,000円の寄付を目標といたします。また「未来の

夢計画」についての研究も進めていきたいと思います。 

新会長・幹事へバッジ贈呈 
 
 
 青少年奉仕委員会 

  今年度より、五大奉仕部門の１つとして独立いたしま

した。まずは、ローターアクトへの支援・協力を強めて

いきたいと思います。また未来を担う青少年健全育成の

ために注力していきたいと思います。 

 
 
 

 以上、五大奉仕委員会の方針としますが、各委員会が

連携して検討、実施していかなくてはならないことが増

えていると思います。未熟な私で微力ではありますが、

勉強しながら務めてまいりますのでよろしくお願いいた

します。 

旧会長・幹事へ記念品贈呈 

 

 

 

 
幹事就任挨拶          石毛 園子 幹事 

 

 この度、石井会長

の下で2014-2015年

度の幹事を務めさせ

ていただくことにな

りました石毛です。 

2年2か月前銚子東

ロータリークラブ初

の女性会員として入

会を承認していただいた上に、今回幹事という大役を拝

命し、その責任の重さを改めて実感しています。 

 

 

 

米山功労者表彰 

石毛 園子 会員   宮内 博 会員 

 

 

 

昨年石井会長が事務所を訪ねてこられて、私に幹事を

頼みたい旨を言われた時は、本当に驚きました。入会間

もない私ができる役ではないとは思いましたが、それを

承知で話されているわけですので、私はその場で「はい」

と答えていました。 

 

 

 

 

 

これからの1年間をロータリーを学ぶ良い機会とし、気

負わずロータリーの行事や例会等が楽しく開催できるよ

う努力していく所存です。石井会長も大きな期待を私に

抱いているとは思いませんが、迷惑はかけないよう頑張

ります。 

 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成26年6月30日(火) 午後3時7分 

最後に今年度のロータリーのテーマはみなさんご承知

のとおり「LIGHT UP ROTARY」です。石井会長年度が輝き

ますよう会員の皆様、ご指導ご協力をよろしくお願いい

たします。 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

1・退会者の件 山本幸男会員       承認 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤崎 一成  幹事 石毛 園子「 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2014-2015 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

石井哲也会長・石毛園子幹事 

 新年度がスタートしました。頼りない会長・幹事

ですが、精一杯務めますので 1年間よろしくお願

いします。 

宮内博直前会長・釜谷藤男直前幹事 

 皆さんのご指導・ご協力により無事に会長・幹事

を務めることができました。ありがとうございま

した。 

宮内博君 

 両ＲＣゴルフ会の 2年間のグランドチャンピオン

になりました。2回目です。ゴルフのうまさは関

係ないのがグランドチャンピオンです。 

宮川雅夫君 

 先週両ロータリーゴルフコンペでベスグロ優勝し

ました。スコアもベストの 40、36 パープレで廻れ

ました。 

これから 1年ＳＡＡ宜しくお願い致します。 

米山奨学金交付 

ピョーサンディマウンさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉科学大学ＲＡＣ例会のお知らせ 

日 時：7月 14 日（月）点鐘 17：00 

例会場：マリーナキャンパス 2103 講義室 

★7月 28 日(月)と 8 月の全例会は休会となります。 

 

 

7月のロータリーレート 

１＄＝１０２ 

 

銚子駅前花植え 

6月 29 日(日)銚子駅前にて、千葉科学大学ＲＡＣ

と銚子ＲＣ合同の駅前花植えを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／１） 報 告 

 

点   鐘  石井 哲也 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者  ２６ 名  出席率     ７４．２９ ％ 

６月１７日       確定出席率  ７５．６８ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ 

平野君 森君            （6/29駅前花植え） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，４００－ 

累 計 ￥  ２，４００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２０，０００－ 

累 計 ￥ ２０，０００－ 


